

DATE : 10/09

MÉDIA : Dauphiné Libéré

TITRE: Grand Angle de Voiron : bientôt le début de la saison

JOURNALISTE : Bénédicte Dufour

Isère

Grand Angle de Voiron : bientôt le début de la saison

Après une année entravée par la pandémie de Covid, le Grand Angle se prépare à lancer sa nouvelle saison, un peu plus tôt qu'à l'accoutumée. Le jazzman Dhafer Youssef donnera le la, jeudi 16 septembre.

Par **Bénédicte DUFOUR** - 10 sept. 2021 à 16:05 | mis à jour le 10 sept. 2021 à 16:05 - Temps de lecture : 2 min

  | Vu 138 fois



Dhafer Youssef, joueur de oud, débutera sur la scène voironnaise le 16 septembre. DR

Le Grand Angle se prépare à faire sa rentrée, jeudi 16 septembre, avec un concert de jazz, co-organisé avec le festival Détours de Babel. Dhafer Youssef, joueur de oud, propose une musique envoûtante et des mélodies aériennes. Jazzman aux nombreuses influences et reconnu au plan international, l'artiste d'origine tunisienne devait initialement se produire dans le cadre du Voiron Jazz festival, mais ce concert a été reporté, comme 18 autres spectacles de cette nouvelle saison, qui s'annonce chargée. Le second rendez-vous de la saison "Queen Blood" est une pièce chorégraphique de hip-hop d'Ousmane Sy, elle-même reportée le 30 septembre, alors que le chorégraphe est décédé en décembre dernier. Puis ce sera le tour du groupe La Rue Kétanou, samedi 2 octobre. Au total, pas moins de 50 spectacles sont programmés de septembre à juin.